



# El análisis de voz en el ámbito investigador

CAROLINA JORGE TRUJILLO Y JOSÉ ANTONIO MARTÍN GÓMEZ

Charlas de Profesionales por Áreas. Las Profesiones en 2020, organizadas por la Fundación General de La Universidad de La Laguna.

IES Cabrera Pinto, 4 de junio de 2014

El Laboratorio de Fonética de la ULL es un Servicio General de Apoyo a la Investigación (SEGAI) que depende del Vicerrectorado de Investigación y Transferencia de Conocimiento. La actividad investigadora que se desarrolla en el Laboratorio está relacionada con las principales aplicaciones de la fonética y la fonología:

- Enseñanza de lenguas
- Fonética Forense o judicial
- Tecnologías del Habla

Por otro lado, en el Laboratorio de Fonética se colabora con el proyecto internacional AMPER (Atlas Multimedia de Prosodia del Espacio Románico). AMPER se ocupa de describir los aspectos melódicos, de duración e intensidad (modalidades declarativa e interrogativa) de las distintas variedades de las lenguas románicas. Esta aportación es muy relevante si tenemos en cuenta que hasta hace poco, la entonación ha sido uno de los temas pendientes de la lingüística.